
開催協議会名 令和６年第２回隠岐の島警察署協議会

開 催 日 時 令和６年６月27日（木）午後１時30分から午後３時00分まで

協議会委員 ４人（松岡会長、山根副会長、柳原委員、石川委員）
出 席 者

警 察 署 10人（署長、次長、生活安全刑事課長、警備課長等)

会議・協議 署長から 説明事項 関係機関と連携した災害警備訓練視察

の説明 土砂崩れに車両１台が巻き込まれたとの想定

により、隠岐の島警察署と隠岐広域連合消防本

部が連携して救助を行う現場活動訓練を実施

説明概要 離島において本土からの即時応援が期待でき

ず、消防本部等関係機関と連携して行う必要が

あり、こうした訓練を通して顔が見える関係を

構築し有事に備えたい。

答申（意見等） 【委員】

各機関の任務分担等段取りがしっかりされて

おり、それぞれの役目を理解していると感じた。

今後は、地元の消防分団との連携や訓練も検

討してほしい。

【委員】

小学生等が訓練の見学に来ていたが、とても

良い訓練だったので、もっと近隣住民に見ても

らうべきだと思う。また訓練現場における消防

との協議内容が見学者に聞こえるようにしては

どうか。

【委員】

消防と警察の連携活動を見てとても勉強にな

ったが、島内の企業等とも連携範囲を広げては

どうか。

また、ＰＤＣＡの観点では計画して訓練を行

ったのであとは、チェックとして消防と反省点

や改善点を検討し、次のアクション（実際の災

害救助）に備えてほしい。

【委員】

見学者をもっと増やしてはどうか。島内で道



路が分断し応援の数も少ないときにはその地域

に住む方々の協力が必要であり、普段からの住

民の理解を得ておく必要がある。

地域住民や行政との体制づくりを検討してほ

しい。

【警察】

いただいた意見を元に、実際の災害発生に備

えて関係機関との連携強化、企業や住民の協力

が得られるように継続的に働きかけていきた

い。

委員からの 【委員】

意見・提言 今年の隠岐ウルトラマラソンの交通規制は前年と変更

があったのだろうか。一部地域の交通渋滞が昨年よりひ

どかった気がする。

【警察】

交通規制は前年と変更はないが、今年の先頭ランナー

が二位以下と大差をつけて独走したことから規制時間の

間隔が長くなってしまったことが原因かもしれない。

【委員】

ウルトラマラソンについて、今年のコース案内兼交通

規制マップは分かりにくかった。

【警察】

同マップは、町でデザイン作成を行っているが当署の

意見も反映されているので、いただいた意見を、実行委

員会に向けて伝えておく。

写 真

【会長挨拶】 【署長挨拶】



【訓練の様子】 【見学の様子】


